

Nicolaus-August-Otto-Schule öffnet ihre Türen

Diez. Die Nicolaus-August-Otto-Schule (Naos) lädt für kommenden Samstag, 18. Januar, von 10 bis 14 Uhr zum Tag der offenen Tür ein. An diesem Tag informieren Lehrerinnen und Lehrer sowie Schülerinnen und Schüler sowohl über Bildungsangebote der Naos als auch über das tägliche Schulleben.

Dabei soll die "Live-Erfahrung" der Gäste im Mittelpunkt stehen. Neben der Vorstellung der einzelnen Schulformen und Bildungsabschlüsse erwartet die Besucher Live-Unterricht sowie die Präsentation zahlreicher Projekte. Zudem bieten sich vielfältige Möglichkeiten mit den Schülern und dem Kollegium ins Gespräch zu kommen.

Selbstverständlich ist beim Tag der offenen Tür auch für das leibliche Wohl gesorgt. red